



Raus aus dem Asphalt: Bäume und Sträucher für die Siebenbrunnengasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätiinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.03.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA28, MA46 und MA42 werden ersucht, im Bereich der Siebenbrunnengasse zwischen Einsiedlergasse und Siebenbrunnenplatz Baumpflanzungen vorzunehmen bzw. wo das (aufgrund Einbauten) nicht möglich ist, andere Begrünungsmaßnahmen des Wiener Programms ‚Raus aus dem Asphalt‘ durchzuführen.

Begründung

Beton und Asphalt sind große Hitzentreiber. Gerade im innerstädtischen Bereich sind Schatten spendende Bäume und kühlende Grünanlagen besonders wichtig. Die Siebenbrunnengasse im Bereich zwischen der Einsiedlergasse und dem Siebenbrunnenplatz ist aufgrund ihrer Ausrichtung eine besonders sonnenexponierte Gasse, die nur wenig Bepflanzung aufweist. Wir wollen mehr Bäume und wo das aufgrund der Einbauten nicht möglich ist, andere Begrünungsmaßnahmen wie z.B. Sträucher und Straßenbegleitgrün. Oft sind es kleine Akzente, die Straßenzüge ein wenig bunter machen und nicht nur das Auge, sondern auch Insekten und Schmetterlinge erfreuen.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BR Wolfgang Mitis

BRin Ve Maricic

BR Mag. Klaus Mayer, MA